



Mes années collège !

publié le 27/06/2024

Un jeu de questions-réponses avec des élèves de 3C et 3D

Descriptif :

17 élèves de 3ème ont participé à un petit jeu de questions-réponses pour parler de leurs années au collège ! Voici un petit montage réalisé autour (...)

Pour l'avant-dernière séance de cours d'espagnol, en collaboration avec la professeure d'anglais et la complicité de la professeure documentaliste, **17 élèves de 3ème ont participé à un petit jeu de questions-réponses pour parler de leurs années passées au collège !**

Les échanges ont été formulés en français, anglais et espagnol dans la bonne humeur !

Cliquez [ici](#) pour accéder au montage vidéo réalisé autour de cet atelier. ↗

Merci encore aux différents participants !

F. DURIEUX



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.